

西小学校だより

第11-2号

平成27年3月2日

学校長 原田 正郭

平成26年度 学年目標達成に向けての取り組みを通した子どもたちの様子について

今年度もあと少しで終わろうとしています。年度当初に学校だよりでお知らせしましたように、学校教育目標達成のために、各学年・たんぼぼ学級では子どもたちの発達と実態・学年のねらいなどを考慮して目標を設定し、教育活動を行ってまいりました。

年度末を迎え、この1年間の取り組みを通した子どもたちの様子についてご報告いたします。今年度のことを平成27年度に引き継ぎ、よい点はさらに伸ばし、課題になる点は解決に向けて取り組んで参りたいと思っております。

学校教育目標

心も体も健康で、自ら考え、たくましく生きぬく子どもを育てる

- ・元気な子ども
- ・やさしい子ども
- ・助け合う子ども
- ・自ら学ぶ子ども
- ・働く子ども

	学 年 目 標	子どもたちの様子
たんぼぼ学級	ひとりでできるよ みんなとできるよ	<ul style="list-style-type: none">・ 聞き方、話し方、返事のしかたなどを年間通して指導し、授業やふだんの会話の中でそれぞれの学年に応じた成長を感じとることができた。
1年	みんななかよし ・めをみて はなしをきける子 ・さいごまで がんばる子 ・げんきに あそぶ子	<ul style="list-style-type: none">・ 学校生活に慣れ、学習の準備や、給食・清掃などの当番活動がスムーズにできるようになった。また楽しく生活している。・ 楽しんで話し、興味を持って友だちの話を聞く姿が見られる。・ 音楽会や体育大会等、行事に力を合わせて取り組み、最後まであきらめず頑張ることができた。・ 休み時間は、おにごっこやボール遊びをして、友だちと関わりながら元気に遊んでいる。また、図書室に行ったり絵を描いたりして、自分のやりたいことを見つけ過ごしている子もいる。
2年	力いっぱいやりぬく子 友だちを大切にする子	<ul style="list-style-type: none">・ 体育大会や音楽会などの行事に前向きに取り組む、努力して、達成感を味わうことができた。新しいことや難しいことにも、投げ出さず最後までがんばる姿勢がみられるようになった。・ 困っている友だちにさりげなく声をかけ、助けられる児童がふえてきた。・ 九九の学習では、合格できるように、友だち同士で聞きあい、励ましあっていた。・ 行事に取り組むときには、男女を問わず、みんな協力し、活動できた。

	学 年 目 標	子どもたちの様子
3 年	最後までやり抜く子・ 友達を大切にし 助け合う子	<ul style="list-style-type: none"> ・ 習字、総合、社会、理科など、初めての学習に興味を持って、根気強く取り組む姿勢が見えた。時間のかかる作業にも楽しみにしながら、根気強く取り組むことが多くなった。 ・ 活発に意見を出し合い、話し合い活動ができるようになり、学級会など担任の支援はあるが、児童同士の意見の交流ができるようになってきている。 ・ 休憩時間を楽しみにし、外で体を動かすことを好み、多人数で男女混合で遊ぶ姿をよく見かけた。 ・ 周りの友達の行動を気にかけて、アドバイスをしてよりよい集団を作ろうと努力している。
4 年	友だちとかかわり、 自ら学び、たがいの良さを 伸ばしていける子	<ul style="list-style-type: none"> ・ 子ども同士の関わりの中で問題が起きることはあるが、それぞれの良さを認め合いお互いに関わろうとする姿が見られる。 ・ 初めての委員会にも意欲的に取り組み高学年としての責任を感じていた。 ・ 行事には積極的に取り組み、一つの目標に向かって、みんなで力を合わせて乗り越える度に成長する姿を見せた。
5 年	自ら気づき 考え 行動する子	<ul style="list-style-type: none"> ・ クラスで起こる問題に対し、自ら考え、自ら問題にはたらきかけていく子は増えてきている。 ・ 体育大会や音楽会、また自然学校や社会見学など、集団で動く場面においては、お互いの役割を感じあい、互いに声をかけ合い、励まし合う姿を見せていた。 ・ 問題は起こるが、男女共にそれぞれの良さを認め合い、明るく仲良く関わっている。係活動やバスケットボールなどにおいても、男女の隔たりなく、それぞれの個性を出し合い、楽しく関わりあっている。
6 年	キセキ ～全力・協力・深める絆～	<ul style="list-style-type: none"> ・ 修学旅行や体育大会、音楽会などの行事に協力しながら全力で取り組むことで、友達との絆が深まり、大きな達成感を感じることができた。 ・ 今までの学校生活や自己を振り返る中で、友だちや周りの人との関わり大切さに気づくことができた。 ・ 決められたことをしっかりと行うだけでなく、何ができるか自ら考え行動する態度が身につくようになった。